

Land setzt Investitionen aus dem Sondervermögen fort

Watermann: Zwei Millionen Euro für die Sanierung der Jugendanstalt Hameln

Dienstag 3. Februar 2015 - **Hameln (wbn). Zwei Millionen Euro für die Sanierung der Jugendanstalt Hameln.**

Aus dem sogenannten Sondervermögen, das seit dem Jahr 2014 für energetische Sanierung und Infrastruktursanierung von Landesvermögen eingesetzt wird, können auch in diesem Jahr zahlreiche Maßnahmen im Land finanziert werden.

Fortsetzung von Seite 1

In Hameln investiert das Land zwei Millionen Euro für Sanierungsmaßnahmen am Gebäude der Jugendanstalt in Hameln. „Mit dieser Förderung kann endlich die Durchsanierung in Hameln an der Jugendanstalt finanziert und der Sanierungsstau abgebaut werden“, zeigt sich der Pyrmonter SPD-Landtagsabgeordnete Ulrich Watermann zufrieden.

Das Land Niedersachsen wendet in diesem Jahr insgesamt 20 Millionen Euro für entsprechende Baumaßnahmen im Land auf, um bestehende Bauschäden zu beseitigen, die energetische Bilanz der Gebäude zu optimieren und so die Arbeitsbedingungen für die Beschäftigten dort zu verbessern.